



SERVE TO CHANGE LIVES

吹田西ロータリークラブ

国際ロータリー第2660地区

ウィークリー 2021-22



創立 1980.6.12
 事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階 TEL06-6338-0832 FAX06-6338-0020
 URL <http://www.suita-west-rc.org> E-mail src@jasmine.ocn.ne.jp
 例会場 新大阪江坂東急REIホテル TEL06-6338-0109 例会日 毎月曜日 18:00~19:00
 会長：杵本日出夫 幹事：木下基司 会報委員長：木田昌宏

4つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

本日の例会

第1819回例会 令和3年8月30日
 今週の歌 「我等の生業」
 卓話 「クラブ協議会」
 RI第2660地区 第2組
 茶橋 和夫 ガバナー補佐

次回の例会

第1820回例会 令和3年9月6日
 今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」
 卓話 「保護司と雇用主会について」
 家村 武志 パスト会長

前回の記録



会長挨拶

杵本会長



明日、8月24日、パラリンピックの開会式が行われます。22競技、539種目が実施されます。実は私の取引先の方の娘さんが、パラリンピックの卓球に出場されます。友野有理さんと言います。友野さんは日体大所属21歳で右足が義足の選手です。友野さんだけではなく、以前、我が吹田西RCの卓話で講師として来てくれた、義足の走り幅跳び選手、中西麻耶選手の活躍にも、注目です。

話は変わって、今回は、ものづくりに関する話題、半導体についてお話ししたいと思います。

皆さん、半導体と聞いて、思い出すニュースがありますよね？ そうです、国内の半導体工場の火事が2件もありました。

2020年10月に旭化成エレクトロニクス（延岡工場）、更に、2021年3月に、ルネサスエレクトロニクス（那珂工場）での火災がありました。ルネサスの工場は何とか復旧しましたが、旭化成はまだ復旧のめどが立っていません。（この火災が、他国による妨害では、という説もあります。）

加えて、コロナによるSTAY HOMEやテレワークの影響で、パソコンやゲーム機の需要が高まりました。パソコンやゲーム機に、半導体は多く使用されます。（SONYや任天堂などは、業績予測を上方修正しています。）

一方、自動車や産業機器にも、もちろん多くの半導体が使用されています。つまり、半導体の取り合いが起きているのです。私の会社でも、通常3ヵ月で入手

できる半導体が、来年の10月まで納期が掛かる、という事態になっています。天下の三菱電機でも部品入手困難と聞いています。

STAY HOMEの特需による影響が大きく出ています。

皆さん、STAY HOMEによって、お金の使い方が大きく変わったのを実感されているのではないのでしょうか。

家で過ごす時間のためにお金を使う、コロナが終息した後のためにお金をためておくなどされているのではないのでしょうか。

先日、車の点検のために、車のディーラーに立ち寄りましたら、周りは車の購入の商談ばかりでした。皆さん、コロナが終息した後の事を考えているのでしょうか。

先日発表されたトヨタの業績は、過去最高益と発表されています。

コロナ終息後の日本経済回復のために、私たちは何ができるのでしょうか。全国民のワクチン接種後は、経済のV字回復が望まれています。富裕層である皆さんが、しっかりとお金を使って経済を回し、税金を納める事で、日本の経済回復と、基盤安定が望めるのではないのでしょうか。

本日の卓話は、「人間の願とは！」信仰と生活を通してと題して、本田会員の卓話があり、楽しみにしています。



ゲスト紹介 親睦活動委員会 瓜生委員

本日のお客様は、いらっしやいません。会員の皆様でごゆっくりとお楽しみください。



幹事報告

木下幹事





1. 緊急事態宣言延長に伴う例会開催の件
8月17日、菅義偉（すがよしひで）総理は、東京など6都府県に発令中の緊急事態宣言の対象を拡大する方針を固め、8月31日までだった宣言期限を9月12日まで延長するとしました。それに伴い当クラブは9月6日までの例会を、Webに重点をおいたハイブリッド形式としたいと思えます。Web配信担当者並びに重要な発言のない会員様以外は全て、Web参加頂きますよう、宜しくお願い致します。
更には、9月1日開催予定であったクリーンデー並びに9月10日開催予定であった社会奉仕担当の炉辺談話は中止となりました。（持ち回り理事会承認済み）
2. 秋のRYLAの件（手帳の主要行事予定変更）
手帳の主要行事予定の項で、秋のRYLAが9月18日（土）-20日（祝）となっていますが間違いで、10月30日（土）・31日（日）・11月3日（祝）の3日間で撰津RCが主催で、アットビジネスセンターPREMIUM新大阪で開催されます。ご注文下さい。
3. 来週の茶橋ガバナー補佐訪問（クラブ協議会）の件
8月30日はガバナー補佐訪問であり、今年度ガバナー補佐エレクトである高槻RCの伊藤智秋氏も同席されることになりました。
大変心苦しいですが、実出席頂けるのは今年度理事役員のみで、他の会員様はWeb参加頂きますよう宜しくお願い申し上げます。
尚、理事役員は当日16時50分より懇談会がありますので、10分前にはご参集下さい。
また、18時からWeb配信での例会、18時半から同様にクラブ協議会、となっております。
更には、例会終了後に理事会もあり、長丁場となります故（ゆえ）、感染対策を十分にご配慮頂いた上、ご出席下さい。
場所は、全てソーシャルディスタンスの確保のため、通常の例会で使用しているウッドルームで行います。
4. 事務局は8月27日（金）は振替<7月21日（水）分>の休所日となります。ご注意下さい。

プランは④12-13日1泊2プレー、⑤12日1プレー、⑥宿泊13日1プレー、宿泊場所は信楽温泉ホテルレイクヴィラです。会員にはメール・ショートメール・ラインでお知らせしております。期限は9月末日ですが予定が分かり次第早めに出欠の連絡を頂けますようお願い致します。スタート時間は12日9:52西イン、13日7:46東アウト、会費10,000円、概算費用（会費別）は1泊2プレー約50,000円、1泊1プレー約40,000円。多くの参加お待ちしております。



卓話

「人間の（本当の）願^{ねがい}とは！」
信仰と生活を通して
本田 智教 会員



- ときには三月、花の頃、お前十八わしゃ二十、死なむ子三人、みな孝行、使うて減らぬ金千両、死んでも命のあるように。
- 人間ほど浅はかなものはない。いずれも急がなくとも良いことを急ぎ、争わなくてもよいことを争っている。このはげしい悪と苦の渦の中に、あくせくとして勤め、働き、それによってやっと生計を保っている。
- 田があれば田に悩み、家があれば家に悩む。牛馬など家畜類や金銭・財産・衣食・家財道具さては使用人に至るまで、あれば有るにつけ憂いは尽きない…。また田が無ければ、田が欲しいと悩み、家がなければ家が欲しいと悩む。牛馬など家畜類や金銭・財産・衣食・家財道具さては使用人に至るまで、無ければ無いにつけ、また、それらを欲しいと思ひ悩む。たまたま、一つが得られるとほかの一つが欠け、これがあれば、あれが無いという有様で、つまりは、全て取り揃えたいと思う。そうしてやっとこれからの物が皆そろったと思っても、それはほんの束の間で、すぐに消え失せてしまう。
- 人は、この世の愛欲の絆に繋がれて生きている。突き詰めてみると、人は独り生まれ、独り死に、独り来て、独り往くのである。すなわち人はそれぞれの行いによって苦楽の境界に住む身になるのであって、すべては自分自身がその責任を負わなければならない。誰もこれに代わることは出来ないのである。
- ◆ 浄土真宗とは
親鸞聖人のお教えに導かれ、阿弥陀如来のみ心聴き、念仏を称えつつ、常に我が身を振り返り、慚愧（ざんぎ）と歡喜（かんぎ）のうちに現世祈禱（きとう）などに頼ることなく、御恩報謝（ごおんほうしゃ）の生活を送る。

出席報告

クラブ奉仕委員会 清水(良)委員長

- 会員数 43名
- 出席会員数 37名（内Web出席 22名）
- 来客 0名 本日の出席率 97.37%
- ※コロナ禍によるメーキャップ規定により8月16日の出席率は100%

社会奉仕委員会 橋本(幸)委員長

8月26日木曜日10時より16時までビケンテクノ様の敷地をお借りして献血活動を実施します。
コロナで出難いかと思いますが多くの皆様のご協力をお願いします。
なお、9月1日のクリーンデーと9月10日の社会奉仕の炉辺談話は緊急事態宣言が延長されましたので中止になりました。

ゴルフ同好会 榎原幹事

第1回秋本会長杯ゴルフコンペを11月12日～13日に滋賀県のタラオカントリークラブにて開催致します。